
 

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL       
VERSIÓN N° 0402 

 

 
 

Ciudad de México, a 13 de octubre de 2016 
 
JAVIER BOLAÑOS AGUILAR 
Presidente de la Cámara de Diputados 
 
Mensaje durante la instalación de la Comisión 
Especial de Apoyo a Comerciantes en Pequeño 
y las Microempresas para fomentar la Economía 
Familiar, en el Palacio Legislativo de San 
Lázaro. 

 
Gracias, amigo diputado. 
 
Muchas gracias a todas y a todos. 
 
Por supuesto agradezco la invitación que me hicieron para estar 
este día aquí con ustedes;  
 
A mi amiga la diputada Martha Cristina Jiménez Márquez, gracias por 
la invitación diputada y mi deseo de que la conducción en la 
presidencia de esta Comisión se refleje en un verdadero apoyo a los 
pequeños comerciantes y a la microindustria, por supuesto, 
buscando fomentar la economía, pero también entendiendo este 
fomento como una parte fundamental de la economía mexicana, 
pero que no se entendería si no volteamos a ver precisamente a este 
grupo que requiere muchísimo apoyo en nuestro país. 
 
Agradezco también la generosidad de su recepción, al diputado 
Alejandro Juraidini Villaseñor, y a mi amigo diputado Polo Casillas, 
secretarios de esta Comisión Especial, y a las y los integrantes de 
esta Comisión, gracias por permitirme estar hoy aquí. 
 
La verdad es que a mí me parece de la mayor pertinencia la 
instalación de esta Comisión Especial, habida cuenta de que 
prácticamente en todos los estados de la República se han 
escuchado voces de los pequeños comerciantes, de los 
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microempresarios pidiendo apoyo en función de la reforma fiscal 
que se aprobó en esta Cámara de Diputados.  
 
Reconocemos la necesidad que tiene el gobierno federal de ampliar 
sus expectativas de recaudación, pero también entendemos que 
esta parte fundamental de la economía, que son los pequeños 
comerciantes, que son los pequeños empresarios ese apoyo que 
requieren precisamente para poder seguir actuando y generando 
empleo y generando ingreso desde los ámbitos de influencia que se 
tiene en la sociedad mexicana. 
 
Sin duda, una gran expectativa de este sector tiene que ver con el 
Régimen de Pequeños Contribuyentes. Un tema que fue cancelado 
en esta reforma que se aprobó y que, de una u otra forma, ha 
venido siendo sorteado con dificultad, hay que decirlo, pero que ha 
hecho, hace patente no sólo la convicción que este grupo tiene de 
seguir trabajando en el marco de las nuevas reglas, sino también de 
hacernos ver la necesidad de establecer un vínculo de comunicación 
con ellos, que se traduzca en información veraz de cuáles son las 
áreas de oportunidades que tienen con estas reglas en materia fiscal 
que se han aprobado, e igual, también, cuáles son los espacios de 
apoyo que pueden encontrar para poder seguir saliendo adelante. 
 
No dejo de lado el que, reitero, la expectativa de los conocidos 
como REPECOS sigue vigente, sigue latente. Seguro estoy que los 
integrantes de esta Comisión Especial habrán de recibir peticiones 
de apoyo para seguir impulsando esta petición de este grupo tan 
importante en la vida económica de nuestro país, al mismo tiempo 
que también –lo digo muy claro— esta Comisión Especial tiene mucho 
trabajo por delante, que no se cancela el 15 de noviembre con las 
aprobaciones que habremos de dar al Presupuesto de Egresos y la 
consecuente Ley de Ingresos, que ocurrirá la próxima semana, sino 
que me parece que a partir de ese momento iniciará un trabajo 
mucho más intenso que se debe ejecutar para que, precisamente, 
seamos en este espacio de la Comisión Especial dentro de la Cámara 
de Diputados un apoyo real, un apoyo certero hacia, reitero, este 
importantísimo sector de la economía mexicana, que son los 
pequeños comerciantes y los micro empresarios. 
 
Al lado de mis mejores deseos de que la agenda que se desahogue 
aquí reditúe en el beneficio verdadero de este sector, hago también 
patente la disposición para que desde el espacio que estamos 
ocupando en la Mesa Directiva, podamos hacer todo aquello que se 
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nos solicite para que su trabajo se desarrolle de la mejor manera 
posible. 
 
Enhorabuena por la instalación de esta muy, muy importante 
Comisión Especial y que sea para el bien de todos, y sobre todo, 
para el bien de México.  
 
Muchas gracias. 
 

-- ooOoo -- 


